


sisley
PARIS


CHRISTOPHER
ST BARTH



Le Spa Sisley, où l'art du bien-être rencontre l'océan...
The Spa Sisley, where the art of wellbeing meets the ocean...



CONCEPT & PHILOSOPHIE SISLEY

Découvrir les Soins Phyto-Aromatiques Sisley, c'est d'abord se plonger dans l'univers sensoriel d'une marque d'exception, reconnue pour l'extrême qualité de ses produits de soin et leur efficacité incomparable. C'est ensuite bénéficier du savoir-faire unique et de l'expérience d'une marque haut de gamme connue pour utiliser le meilleur des extraits de plantes d'origine naturelle et des huiles essentielles.

Ainsi, les rituels de massage venus du monde entier, élaborés à partir des traditions locales, s'associent aux vertus bienfaisantes de l'aromathérapie pour réunifier le corps et l'esprit. Les Soins Phyto-Aromatiques Sisley se déclinent en plusieurs versions, pour le visage et le corps. Créés avec un extrême souci du détail, ils sont dotés d'une gestuelle spécifique pour répondre aux besoins de chaque peau et lui apporter ce dont elle rêve.

SISLEY CONCEPT & PHILOSOPHY

Discover Sisley's Phyto-Aromatic Treatments and let yourself be transported to a wonderful sensorial world. Benefit from the unique "savoir faire" and experience of a prestigious brand best known for its use of essential oils and plant extracts to create highly effective products of the highest possible quality.

The Sisley Phyto-Aromatic Treatments combine massage rituals from all over the world, created with the respect of local traditions and the power of aromatherapy, to reunify body and mind. The Sisley Phyto-Aromatic Treatments exist in different versions for face and body, each has its own specific massage technique designed to meet the needs of each skin and its deepest desire.

LE SOIN PHYTO-AROMATIQUE ANTI-ÂGE THE ANTI-AGING PHYTO-AROMATIC FACIAL

LE SOIN PHYTO-AROMATIQUE SISLEÏA THE PHYTO-AROMATIC SISLEÏA FACIAL - 1hr30

En 90 minutes inoubliables, le Soin Phyto-Aromatique Sisleïa permet, grâce à des rituels sophistiqués, de remodeler le visage en profondeur et de lui donner une nouvelle jeunesse. Les rides et ridules sont lissées, l'épiderme est plus tonique, plus ferme, plus élastique, la peau paraît plus jeune, elle est éclatante de santé.

Ce soin se décline en 3 versions :

- Le Soin Phyto-Aromatique Sisleïa - Peaux normales
- Le Soin Phyto-Aromatique Sisleïa - Peaux sèches à très sèches
- Le Soin Phyto-Aromatique Sisleïa - Peaux mixtes à grasses

In 90 unforgettable minutes, the Phyto-Aromatic Sisleïa Facial offers a complete treatment involving sophisticated procedures, with in-depth remodeling and the restoring of a youthful skin. Fine lines and wrinkles are smoothed. The epidermis is toned, firmer, more resilient. Skin appears younger and healthier.

This protocol exists in 3 different versions :

- *The Phyto-Aromatic Sisleïa Facial – Normal skin*
- *The Phyto-Aromatic Sisleïa Facial – Dry to very dry skin*
- *The Phyto-Aromatic Sisleïa Facial – Combination to oily skin*

LES SOINS PHYTO-AROMATIQUES D'EXCEPTION THE EXCEPTIONAL PHYTO-AROMATIC FACIALS

LE SOIN PHYTO-AROMATIQUE SUPRÊME ANTI-ÂGE THE PHYTO-AROMATIC SUPREME ANTI-AGING FACIAL - 1hr30

Sisley a créé un rituel d'exception de 90 minutes, intégrant un modelage musculaire de 20 minutes pour un résultat immédiat sur la vitalité de la peau. Synergie exclusive des techniques de massage les plus performantes, il intègre dans son protocole le Grand Soin Anti-Âge Sisley Supremïa - La Nuit, pour un visage comme resculpté, des traits lissés, une peau plus tonique.

Sisley has designed a 90-minute treatment incorporating 20 minutes of muscular remodeling to instantly revitalize the skin. Using an exclusive sequence of highly effective massage techniques, the protocol includes Sisley's Supreme Anti-Aging Skin Care Supremïa - At Night, for a redefined face, smoothed features and a more toned skin.

LE SOIN PHYTO-AROMATIQUE JEUNESSE REPULPANT À LA ROSE THE PHYTO-AROMATIC REPLUMPING YOUTH FACIAL WITH ROSE - 1hr30

Une expérience hors du temps offrant une sensation de bien-être exceptionnel. Véritable rendez-vous de beauté au délicieux parfum naturel de rose, ce voyage de douceur et de plaisir défatigue le visage, lisse les traits et révèle l'éclat de votre peau. Le teint est rafraîchi, la peau repulpée, les marques de fatigue et les signes de l'âge s'estompent.

A timeless experience offering an exceptional feeling of well-being. A true beauty rendez-vous, deliciously and naturally rose-scented, this gentle and pleasant journey relaxes the face, smoothes features and reveals the skin's radiance. The complexion is fresher, the skin is replumped and signs of fatigue and age are smoothed away.





LES SOINS PHYTO-AROMATIQUE CORPS SISLEY THE SISLEY PHYTO-AROMATIC BODY TREATMENTS

LE SOIN PHYTO-AROMATIQUE EXFOLIANT

THE PHYTO-AROMATIC EXFOLIATING BODY TREATMENT - 30mn

Ce soin est unique en matière d'exfoliation et marie l'aromathérapie et l'efficacité d'un gommage corporel revigorant pour une peau douce et lisse au toucher. Il est recommandé avant tout autre soin du corps.
This unique exfoliating treatment combines aromatherapy and the effectiveness of an all-over reinvigorating body scrub, for soft and smooth skin to the touch. It is recommended before any body treatment.

LE SOIN PHYTO-AROMATIQUE ZEN HARMONY

THE RELAXING ZEN HARMONY PHYTO-AROMATIC BODY TREATMENT - 1hr/1hr30

Le Soin Zen Phyto-Aromatique Relaxant Zen Harmony est un massage californien aromatique complet pour le corps. Variations d'intensités, de techniques et de senteurs sont au rendez-vous. Pendant la durée du massage aucune partie du corps n'est oubliée. Ce soin extrêmement relaxant procure des bienfaits délassants et régénérants.

The Relaxing Zen Harmony Phyto-Aromatic Body Treatment is a complete, aromatic body massage with added variations of intensity, techniques and scents. During the massage, no body part will be neglected. This treatment provides extremely relaxing and regenerating benefits.

LE SOIN PHYTO-AROMATIQUE ABSOLU MINCEUR

THE ABSOLUTE SLIMMING PHYTO-AROMATIC BODY TREATMENT

90 min ou cure 3 jours (3 X 90 min) - 90 mn or 3 days therapy (3 x 90 mn)

Le Soin Phyto-Aromatique Absolu Minceur est idéal pour combattre les graisses en profondeur, grâce à un enchaînement de techniques amincissantes telles que des pétrissages, des torsions, des frictions et des palper-rouler. L'association de ces techniques avec l'application du soin minceur Sisley adapté va amorcer le lissage des capitons et améliorer l'aspect de la peau.

The Absolute Slimming Phyto-Aromatic Body Treatment is ideal for tackling stubborn fatty deposits thanks to a sequence of slimming techniques such as kneading, twisting, friction and palping-rolling massage. These techniques, in conjunction with the application of the recommended Sisley slimming product, initiate the process of smoothing away dimples and improving the appearance of the skin.



LE SOIN PHYTO-AROMATIQUE 1, 2, 3 MINCEUR 3x1h00 / 3 JOURS THE 1, 2, 3 SLIMMING PHYTO-AROMATIC BODY TREATMENT 3x1hr/3 DAYS

Le Soin Phyto-Aromatique 1, 2, 3 Minceur est composé de 3 soins exclusifs Sisley réalisés sur 3 jours consécutifs. Chaque rituel, réalisé avec le soin Cellulinov, a été conçu comme une étape spécifique pour répondre efficacement à un objectif minceur ciblé.

The 1, 2, 3 Slimming Phyto-Aromatic Body Treatment includes 3 exclusive Sisley treatments, which are carried out over 3 consecutive days. Each Cellulinov-based treatment has been specifically designed to effectively target slimming needs.

1ER JOUR : LE RITUEL PHYTO-AROMATIQUE DÉTOX 1ST DAY : THE PHYTO-AROMATIC DETOX RITUAL - 1hr

Ce premier rituel consiste à éliminer les toxines en profondeur pour préparer le corps aux rituels des jours suivants. L'exfoliation de la partie inférieure du corps est suivie d'un modelage énergétique des jambes, fesses et hanches pour améliorer l'aspect de la peau.

The first treatment consists in eliminating trapped toxins to prepare the body for the upcoming treatments. The lower body is first exfoliated and then the legs, buttocks and hips undergo intense massage to improve the appearance of the skin.

2ÈME JOUR : LE RITUEL PHYTO-AROMATIQUE JAMBES LÉGÈRES 2ND DAY : THE PHYTO-AROMATIC LIGHT LEGS RITUAL - 1hr

Ce second rituel consiste à réaliser un drainage esthétique lymphatique pour relancer la circulation des fluides. Il apporte une sensation immédiate de jambes plus légères.

The second treatment consists in an aesthetic lymphatic drainage to relaunch the circulation of fluids. Legs feel instantly lighter.

3ÈME JOUR : LE RITUEL PHYTO-AROMATIQUE REMODELANT 3RD DAY : THE PHYTO-AROMATIC REMODELLING RITUAL - 1hr

Pour ce troisième rituel, l'objectif est d'attaquer la cellulite en profondeur et de freiner sa réapparition. Un enchaînement de techniques anti-cellulite agit sur les capitons et le galbe du corps pour une sensation de peau plus ferme, plus lisse et plus tonique.

The aim of the third treatment is to target deep set cellulite and slow down its reappearance. A range of anti-cellulite techniques targets dimples and curves, leaving skin firmer, smoother and more toned.

LES RITUELS CHRISTOPHER CHRISTOPHER RITUALS

RITUEL EVASION / *EVASION RITUAL - 1hr30*

Plongez dans l'univers de la détente et de la beauté grâce au Rituel Evasion composé d'un gommage de votre choix suivi d'un massage signature. Votre peau retrouve souplesse et votre corps est revitalisé.
Plunge into a universe of relaxation and beauty thanks to the Evasion Ritual that comprises a scrub of your choice followed by a signature massage. Your skin will be softer and your body revitalized.

Gommage - 30 min
Massage signature - 1h00

*Exfoliating scrub - 30 mn
Signature massage - 1hr*

RITUEL BEAUTÉ IMPÉRIALE / *IMPERIAL BEAUTY RITUAL - 2hr*

Faites-vous plaisir en prenant soin de vous grâce à ce Rituel Beauté Impériale composé d'un Soins Phyto-Aromatique Sisley, suivi d'un massage envoutant du cuir chevelu.
Take care of yourself while being pampered with this Imperial Beauty Ritual composed of a Sisley Phyto-Aromatic Treatment, followed by a massage that stimulates the scalp.

Soins phyto-aromatiques Sisley - 1h30
Massage cuir chevelu - 30 min

*Phyto-aromatic facial Sisley - 1hr30
Scalp massage - 30 mn*

RITUEL APRÈS-SOLEIL SISLEY / *SISLEY AFTER-SUN RITUAL - 2hr*

Véritable moment d'apaisement pour les peaux fragilisées, le Rituel Après-Soleil Sisley allie efficacité et douceur pour retrouver une peau souple, éclatante et satinée.
A true moment of relaxation for delicate and tired skins, the Sisley After-Sun Ritual combines efficiency and softness to regain supple, radiant and silky skin.

Soins phyto-aromatiques relaxants Zen Harmony corps - 1h00
Phyto-aromatic relaxing Zen harmony body treatment - 1hr

Soins phyto-aromatiques réparateurs après-soleil visage - 1h00
Phyto-aromatic after-sun restorative facial - 1hr

MANUCURE / PEDICURE PAR OPI MANICURE / PEDICURE BY OPI

SOIN DIVIN DES MAINS / *BEAUTIFYING HANDS - 1hr15*

Installez-vous face à la mer pour profiter d'un soin complet pour des mains douces et des ongles soignés, incluant un gommage et un massage, sublimés par une pose de vernis.
Sit in a chair facing the sea to enjoy a complete treatment for soft hands and nails, including scrub and mask, finished by dazzling nail polish.

SOIN DIVIN DES PIEDS / *BEAUTIFYING FEET - 1hr15*

Installez-vous dans un fauteuil face à la mer pour profiter d'un soin complet pour des pieds doux et revitalisés, incluant un gommage et un massage, sublimés par une pose de vernis.
Sit in a chair to enjoy a complete treatment for soft feet, including scrub and mask, finished by perfect nail polish.

MISE EN BEAUTÉ DES MAINS OU DES PIEDS / *MANICURE OR PEDICURE - 50mn*

Retrouvez des ongles parfaitement manucurés avec un travail complet des cuticules.
Your nails will be perfect with this manicure that includes care of the cuticles.

POSE DE VERNIS SEMI-PERMANENT / *SEMI-PERMANENT NAIL POLISH - 30mn*

Une pose de vernis qui tient plus longtemps, qui garde son éclat et ne s'écaille pas, le tout sans abîmer les ongles naturels.
A nail polish that stays longer, keeps its shine and does not flake, all without damaging the natural nail.



TARIFS

Les Soins Phyto-Aromatiques Experts	145€
Le Soin Phyto-Aromatique Anti-Age	215€
Les Soins Phyto-Aromatiques d'Exception	215€
Le Soin Phyto-Aromatique Exfoliant	85€
Le Soin Phyto-Aromatique Zen Harmony	160€/240€
Le Soin Phyto-Aromatique Absolu Minceur	215€/595€
Le Soin Phyto-Aromatique 1 2 3 Minceur	435€
Massage Relaxant sur-mesure	145€/210€
Massage Deep Tissue	155€/220€
Massage Balinais	145€/210€
Massage Ayurvédique	145€/210€
Massage Lomi-Lomi	145€/210€
Réflexologie Plantaire	145€/210€
Massage Future Maman	145€/210€
Massage Signature Christopher	190€/260€
Rituel Evasion	230€
Rituel Après-Soleil Sisley	260€
Rituel Beauté Impériale	275€
Rituel Signature Christopher	480€
Rituel d'Exception Sisley	680€
Bain Tropical	180€
Soin Divin des Mains	115€
Soin Divin des Pieds	115€
Mise en Beauté des Mains	75€
Mise en Beauté des Pieds	75€
Pose de Vernis Semi-Permanent	50€
Dépose de vernis Semi-Permanent	40€
Mise en Beauté Après Soins	35€
Maquillage Jour/Soirée	100€
Maquillage Mariée	150€
EPILATION	
Demi-Jambes	45€
Jambes Entières	60€
Maillot	40€/65€
Aisselles	25€
Torse	40€
Dos	40€
Sourcils	25€
Lèvres	25€

RATES

The Expert Phyto-Aromatic Facials	145€
The Anti-Aging Phyto-Aromatic Facial	215€
The Exceptional Phyto-Aromatic Facial	215€
The Phyto-Aromatic Exfoliating Body Treatment	85€
The Zen Harmony Phyto-Aromatic Body Treatment	160€/240€
The Absolute Slimming Phyto-Aromatic Body Treatment	215€/595€
The 1,2,3 Slimming Phyto-Aromatic Body Treatment	435€
Tailor Made Massage	145€/210€
Deep Tissue Massage	155€/220€
Balinese Massage	145€/210€
Ayurvedic Massage	145€/210€
Lomi-Lomi Massage	145€/210€
Reflexology	145€/210€
Future Mother Massage	145€/210€
Christopher Signature Massage	190€/260€
Evasion Ritual	230€
Sisley After-Sun Ritual	260€
Imperial Beauty Ritual	275€
Christopher Signature Ritual	480€
Exceptional Sisley Ritual	680€
Tropical Bath	180€
Beautifying Hand	115€
Beautifying Feet	115€
Manicure	75€
Pedicure	75€
Semi-Permanent Nail Polish	50€
Semi-Permanent Nail Polish Remover	40€
Beauty After Care	35€
Day/Night Make Up	100€
Bridal Make Up	150€
WAXING	
Half legs	45€
Full legs	60€
Bikini	40€/65€
Underarm	25€
Chest	40€
Back	40€
Eye Brow	25€
Lip	25€

SPA ETIQUETTE

HORAIRES D'OUVERTURE / OPENING HOURS

Le spa est ouvert tous les jours de 9h00 à 20h00
The spa is open every day from 9.00 am to 8.00 pm.

RESERVATIONS / RESERVATIONS

Une prise de rendez-vous à l'avance est recommandée pour bénéficier des horaires souhaités.
Nous vous invitons à nous contacter directement par téléphone au (+590) 05 90 524 724.
Le Spa Sisley vous conseille d'arriver 15 minutes avant l'heure de votre rendez-vous.
*We recommend making your reservations in advance in order to get an appointment at the time you desire. Please contact us directly by telephone at (+590) 05 90 524 724.
The Spa Sisley requests that you arrive 15 minutes in advance of your scheduled appointment time.*

POLITIQUE D'ANNULATION / CANCELLATION POLICY

Pour toute modification ou annulation de rendez-vous, nous vous prions de bien vouloir nous en informer au moins 24 heures à l'avance. Dans le cas contraire la prestation vous sera facturée dans son intégralité. Toute arrivée tardive ne prolongera pas la durée du soin réservé.
All appointments modified or cancelled less than 24 hours before the booked time, will be fully charged. In order to avoid impacting other guests, late arrival to your appointment will limit your treatment time.

POLITIQUE DE REMBOURSEMENT / REFUND POLICY

Les produits Sisley non ouverts sont échangeables dans les deux jours suivant l'achat. Aucun remboursement ne sera effectué.
Unopened retail products are exchangeable within two days of purchase. No refunds will be made.

CONDITIONS DE SANTÉ / HEALTH CONDITIONS

Si vous souffrez d'un problème de santé ou si vous êtes enceinte, merci de bien vouloir nous en informer lors de votre prise de rendez-vous.
Please be sure to mention any health conditions or if you are pregnant when you book your spa treatment.

CONDITIONS RELATIVES À L'ÂGE / AGE REQUIREMENT

Les clients du Spa doivent avoir plus de 16 ans pour pouvoir bénéficier d'un soin. Pour les mineurs de moins de 16 ans, il sera demandé aux parents de signer une décharge de responsabilité. Veuillez noter également que les mineurs de moins de 16 ans ne peuvent utiliser la salle fitness sans être accompagnés.
Spa guests must be at least 16 years of age to take spa treatments individually. For underage guests, parents must sign a parental consent form. Please note that guest under 16 are not permitted in the fitness room, except if they are accompanied.

BONS CADEAUX / GIFT CARDS

Des invitations personnalisées qui proposent à vos invités, le privilège de choisir leur instant de bien-être dans notre carte de soins. (Invitations non-remboursables). Ils peuvent être commandés par téléphone : + (590) 590 524 724 ou par email : spasisley@hotelchristopher.com
Personalized invitations that allow your guests to select the specific wellness treatment they would like from our extensive list (Invitations non-refundable). You can order your gift cards by telephone + (590) 590 524 724 or via email: spasisley@hotelchristopher.com



Christopher Hotel, Villas & Spa
Pointe Milou - 97133 Saint-Barthélemy
T. + (590) 590 524 724
spasisley@hotelchristopher.com

hotelchristopher.com